

そうめん流し



今年もそうめん流しの日がやってまいりました。今回は梅雨明け宣言の翌日ともあり、屋外での実施であったことの不安も杞憂であったかのような好天気の下に行なうことが出来ました。

入居者の皆様からは「おいしい、やっぱり麺類は良いなあ」「何杯でも食べれるわい」と好評で、皆さん普段以上の食欲を発揮しておりました。今年は職員も入居者様も「夏バテ知らず」を目指して頑張りましょう。

スマイル通信

～グループホーム偕楽園～

平成28年 8月9日発行 第24回

秋の涼しさが待ち遠しい今日この頃でございます。今年の夏も一段と暑く感じられます、ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

入居者様からの「暑い中ご苦労様」の声を励みに、今年もグループホームでは、涼を感じられる行事を中心に、皆様が快適な夏を過ごせる様努めていきたいと思います。まだまだ残暑の激しい日が続きますが、ご家族の皆様も、体調管理には十分ご注意下さい。



中華バイキング



中華バイキングはエビマヨに餃子、ラーメンに炒飯と豊富なメニューにみなさま満足されております。

職員のチャイナドレス姿には「うわーきれい！」と記念撮影を行い喜ばれておりました。「次は何バイキングかな？」と次回に期待も高まっていました。(笑)

七夕飾り



さくら通り、もみじ通りと各、ホールに七夕の飾りを作って立派に飾りつけてもらいました。職員も含め、短冊にお願いごとを書き、夢が叶いますようにと気持ちを込めて飾りました！

短冊の中には「みんなが元気に過ごせますように。」とステキなお願いを書かれている方もいらっしゃいました♪

花火観賞

夏



今年はグループホームで初めて花火を観る入居者様が多く、屋上から見える景色に喜んでおられました。花火の音が大きくなり始めはビックリされる方もおりましたが最後にはみんなでワイワイ、ガヤガヤとジュースを片手に全員で楽しめました。

わざわざお越し頂いたご家族様もあり、ありがとうございました！来年もまた、グループホームのみんなで花火を観れることを楽しみにしております。

誕生会



7月下旬にもみじ通りの誕生会を開きました！いつも、笑顔がステキな楷本さんですが誕生会の日は一段といい笑顔をされておりました。そして、職員よりさやかなプレゼントを受け取り、みんなでケーキに美味しく食べました♡

編集後記

- 世間ではいよいよオリンピックが開幕です。入居者のみなさまも昔の東京オリンピックの話などで盛り上がっております♪また、あっという間に時間が過ぎ、「4年もすると東京オリンピックがまた、来るね」、「一生に2回もあるなんてラッキーーやな」と話したり。まだ、始まったばかりですがみなさまはもう、次回が楽しみのようです。⑬

掲示板

- 8月20日には夏祭りが開催されます。当日は焼き鳥、焼きそば、かき氷などの屋台、射的やヨーヨー釣りなどもあり楽しさ満載となっております。是非ご家族様のご都合が合えば一緒に参加を心よりお待ちしております。
- 大変暑い日が続いているのでご家族の皆様には食品の持ち込みに関して、生ものの差し入れについて控えていただき、その他の食品に関して一度で食べきれる量でお願いします。

行事予定

- 8月20日…夏祭り
- 8月6日(3F)26日(2F)…誕生会
- 9月…敬老行事

